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Ｑ． 

箕面は他のキャンパスに比べ、グローバルと言っているわりに外

に開かれていない感じがある。アクセスに関してはどうしようも

ないが、人の出入りや、講演会、研究会、イベントなど、大学教

員が発信していく場と、学生主体のイベントをもっとやるべき、

推進すべきではないのか？ 

（2014年3月20日受理分） 

 

Ａ． 

貴重なご意見、本当にありがとうございました。外国語学部の全

教員にこのようなご意見があったことを知らせるべく、2014年4

月3日に開催された学部教授会の席で読み上げさせていただきま

した。 

（2014年4月4日 なんでも相談室より回答） 


